
三人称単数の主語と一般動詞 ①

【1】三人称単数の主語とは、どういうものですか。

【2】三人称単数の主語の文の場合、どのようなことに

注意しなければなりませんか。

【3】主語が三人称単数で現在形の一般動詞の文は、ど

うやって疑問文を作りますか。次の文を例に説明し

なさい。また、答え方も言いなさい。

（例）Kenji plays soccer. 健二はサッカーをします。

【4】主語が三人称単数で現在形の一般動詞の文は、ど

うやって否定文にしますか。次の文を例に説明しな

さい。

（例）Natsuki speaks English. 夏樹は英語を話しま

す。

【5】次の文の主語を（ ）内の主語に変えなさい。ま

た、変えた文の日本語も言いなさい。

1) You cook lunch. （Nancy）

2) I write a letter. （Bob）

3) You ride a bike. （Tom）

4) Do you get up early? Yes, I do.

（your mother）

5) I do not use this pen. （my brother）

6)We go to school at eight. （his sister）

三人称単数の主語と一般動詞 ①

【1】I「私は」、you「あなたは」以外の単数の主語

【2】現在形の一般動詞の主語が三人称単数の主語の場

合、一般動詞の後に sがつきます。

（例）You like baseball.（訳）あなたは野球が好きで

す。この文で主語が You から三人称単数の Taro に

変わると、次のようになる。 Taro likes baseball.

（訳）太郎は野球が好きです。

【3】疑問文の作り方は、文の先頭に Doesをつけて、

一般動詞についた s を取り、最後にクエスチョンマ

ークを付け、次のようにします。

Does Kenj play soccer?（訳）健二はサッカーをし

ますか。

（答え方）Yes, he does. （訳）はい、します

No, he doesn't.（訳）いいえ、しません。 このよ

うに、答えにも does や doesn't を使います。答えの

主語には、性別等に応じ、he「彼は」や she「彼女

は」、 it「それは」などを使います。

【4】Natsuki doesn't speak English.（訳）夏樹は英語

を話しません。 この例のように、一般動詞の前に

doesn't (または does not）を付け、一般動詞の後ろ

に付いていた sを取ります。

【5】

1) Nancy cooks lunch. ナンシーは昼食を作りま

す。

2) Bob writes a letter. ボブは手紙を書きます。

3) Tom rides a bike. トムは自転車に乗ります。

4) Does your mother get up early?

Yes, she does. あなたのお母さんは早く起きます

か。はい、起きます。

5) My brother doesn't use this pen. 私の兄はこの

ペンを使いません。

6) His sister goes to school at eight. 彼の姉は 8

時に学校に行きます。 ※ go は gos ではなく、goes

になることに注意

《by Aokijuku 》


